



Aprueba Comisión Política – Electoral parlamento juvenil abierto digital para análisis de iniciativa del Presidente

La Comisión Política Electoral que encabeza la diputada de Morena, Graciela Sánchez Ortiz, aprobó llevar a cabo el parlamento juvenil digital en la Cámara de Diputados, para que jóvenes de todo el país se sumen al análisis y propuestas a la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, de la Reforma Política- Electoral, que habrá de discutirse en el Congreso.

<https://hojaderutadigital.mx/aprueba-comision-politica-electoral-parlamento-juvenil-abierto-digital-para-analisis-de-iniciativa-del-presidente/>